

El Gobierno Vasco estudiará prestar libros en el metro

El billete del metro puede dar derecho a algo más que a un viaje por el Gran Bilbao. La Comisión de Transportes del Parlamento Vasco aprobó ayer, con los votos a favor del tripartito y el PP, una proposición no de Ley en la que insta al Gobierno autonómico "a realizar las gestiones oportunas con los responsables de Metro Bilbao para que se estudie la implantación de un servicio de préstamo gratuito" en el suburbano.

El PP, promotor de esta iniciativa, abogó por "coordinar la actividad de la biblioteca de la Diputación de Bizkaia con la de los centros existentes en los municipios por los que pasa el metro". La portavoz popular, Esther Martínez, recordó que esta iniciativa ya se ha desarrollado con éxito en otras comunidades, como Madrid, donde existe el servicio de Bibliometro.

Los representantes de los grupos del tripartito se mostraron a favor de esta medida, mientras que el PSE se abstuvo al no extenderse el plan a otros medios de transporte público.